

STECKBRIEF GEOTOURISTISCHES OBJEKT

Silberstollen Gabe Gottes

Status:
Typ: Besucherbergwerke -> Besucherbergwerk

Land-/Stadtkreis: Rems-Murr-Kreis
Gemeinde: Großerlach
Gemarkung:

TK25-Nr.: 6923.30

Ost/Nord-Werte: 537805 / 5433475
 ETRS89 UTM32

Literatur:



Beschreibung:

Im Mai 2000 konnte die Gemeinde Großerlach die Wiedereröffnung des historischen Silberstollens "Gabe Gottes" feiern. Dieser Stollen wurde erstmals 1773 angefahren und in der Hoffnung auf reiche Erzfunde mit dem Namen "Gabe Gottes" versehen. Leider erfüllte sich diese Hoffnung nicht im gewünschten Ausmaß, so dass der Stollen bereits im gleichen Jahr wieder aufgegeben wurde. Der Stollen wurde im 4. Stubensandstein der Stubensandstein-Formation im Mittelkeuper angelegt. In dieser Gesteinsfolge kommt es häufig zu Anreicherungen von fein verteiltem Pyrit und zu Pyritkonkretionen. Untergeordnet kommen auch Bleierze, Zinkblende und Kupferkies vor, allerdings in schon damals nicht wirtschaftlichen Mengen. Der Silberstollen wurde im Laufe der letzten Jahre durch den Heimatverein Großerlach und besonders durch den "Arbeitskreis Silberstollen" wieder freigelegt und als Besucherstollen gestaltet. Die Schlüssel sind im Freizeitzentrum und im Rathaus gegen geringe Kautionszahlung erhältlich.

